

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 23. Januar 2024

Cortney Stanley absolviert erfolgreich die Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten

Cortney Stanley aus Mainhausen hat Ihre Ausbildung in Verwaltungsberufen nach 18 Monaten nebenberuflich erfolgreich abgeschlossen. Bürgermeister Frank Simon gratuliert zur Leistung: "Viel Fleiß, Herzblut und ein großes Maß an Disziplin sind nötig, um diese Aufgabe erfolgreich anzupacken."



Zu dieser Leistung einen herzlichen Glückwunsch und alles Gute für die weitere berufliche Zukunft in der Gemeindeverwaltung“.

Dass der berufliche Weg von Cortney Stanley in die Verwaltung führt, war nicht immer so klar. Nach der Geburt Ihrer Tochter suchte sie eine neue berufliche Perspektive und fand diese 2019 in der Verwaltung in Mainhausen.

Mit einer Halbtagsstelle begann ihre Tätigkeit im Tiefbauamt. "Aber ich wollte mich weiterbilden und bin schließlich auf den ‚Vorbereitungslehrgang auf die Abschlussprüfung Verwaltungsfachangestellte‘ beim Hessischen Verwaltungsschulverband (HVSV) in Frankfurt gestoßen", sagt Stanley. Diesen können Verwaltungsangestellte, die über keine spezifische Verwaltungsausbildung verfügen, absolvieren. Von April bis November 2021 besuchte sie einen Basislehrgang für die Grundkenntnisse, um bessere Voraussetzungen für eine anschließende Ausbildung zu erlangen. Hieraus ergab sich dann die Motivation die Ausbildung tatsächlich zu beginnen. Im Januar 2022 fiel der Startschuss mit Schwerpunkten etwa im Rechnungswesen, dem Ordnungswidrigkeits- und dem Verwaltungsrecht.

Die Ausbildung hat einiges abverlangt. Denn ein Mal pro Woche stand zunächst ausschließlich die Ausbildung im Vordergrund. Glücklicherweise waren zu diesem Zeitpunkt die Schulstunden in Präsenz am HVSV-Standort Frankfurt wieder möglich.

Außerdem sei es ein Kraftakt, die Ausbildung in den sowieso schon vollen Alltag zu packen. Die Zeit zwischen Teilzeitjob und Familie war anstrengend. Möglichkeiten zum Lernen gab es abends oder am Wochenende, "aber meine Familie hat dabei gut mitgemacht und mich unterstützt – ebenso wie die Kolleginnen und Kollegen in der Verwaltung", sagt Stanley. Die vier schriftlichen und eine mündliche Prüfung im November und Dezember 2023 seien gut gelaufen und sie habe sich gut vorbereitet. Die Mehrfachbelastung, der Lern- und Organisationsaufwand seien immens gewesen. "Es gab kleine Momente des Zweifels und schwierige Phasen, aber im Nachhinein war die berufsbegleitende Ausbildung die richtige Entscheidung", stellt sie klar. "Allen Quereinsteigern kann ich das nur empfehlen. Das ist genau der richtige Weg", ergänzt sie abschließend.